



LA CASA DE LOS PÉREZ DE LA TORRE

AGUILAFUENTE

DEJA QUE TE SORPRENDA

Los mecenas de San Juan



El mayorazgo

Esta casa se edificó en el siglo XVI por el mayorazgo de los Pérez de la Torre, la familia de mecenas de la iglesia de San Juan. Cuenta con un escudo de armas que se atribuye al marqués de Peñarrubias y que muy probablemente se incluyó al emparentar la familia con el marquesado de Peñarrubias



En la esquina de las fachada sur, a la derecha del balcón, se eleva a unos 6 metros del suelo un reloj de sol. Está construido en una losa de pizarra de 40 cm de ancho por 50 cm de alto en cuyo interior se dibuja un cuadrado, dentro del cual se encuentran las líneas horarias que parten de una semicircunferencia con centro en el polo del gnomon. El gnomon es un ángulo formado por dos varillas de acero, una de ellas perpendicular a la cara del reloj, que sirve para proyectar la sombra y medir, de esta forma, el paso del tiempo. En la parte exterior del cuadrado están escritos con caracteres romanos los números que marcan la hora y van desde las VI de la mañana hasta las VI de la tarde, con el número cuatro marcado III.



Un entorno con muchos detalles

Si miramos en el entorno donde se encuentra situada esta casa podremos captar otros detalles que Aguilafuente guarda en sus calles:

CARTELPUBLICITARIO

Cartel publicitario del abono "Nitrato de Chile" realizado con azulejos por Ramon Castello. Respecto a carteles semejantes colocados en otros municipios destaca su gran tamaño. En la parte superior incluye las palabras único y natural.

CRUZ DIVISORIA

Esta cruz era una señal de separación de las parroquias de San Juan y Santa María. Realizada en piedra, podemos comprobar como conserva una inscripción aún por estudiar. También presenta labrados algunos motivos decorativos como una corona de espinas.



ANTIGUA BOMBA DE AGUA DE AGUA





Sorpresa, Aguilafuente

Recorrer las calles de Aguilafuente es una delicia para el viajero que se deja sorprender por rincones como la Plaza de la Cruz, casas como la de las Conchas o los Pérez de la Torre, el palacio del Marqués, esculturas de Florentino Trapero o las cruces humilladero que encontramos por todo el municipio. Descubre los secretos que grita Aguilafuente jugando con la villa. Solo necesitas un dispositivo móvil con el que escanear el código QR que contiene la gymkhana interactiva "Sorpresa, Aguilafuente" y comenzar a disfrutar de los secretos que encierran sus calles.



<https://www.guiaventuras.com>

